

Sujet : [REDACTED] PPVE Fers et Métaux Fougerolles-Saint-Valbert

De : Phil Ceresa [REDACTED]

Date : 15/05/2024 12:02

Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Bonjour,

Natif de Fougerolles, j'ai pu, au fil des 50 dernières années, voir et mesurer l'évolution de l'entreprise Fers et Métaux, anciennement Vialis.

Cette évolution, en établissant un constat factuel et objectif, a conduit le Centre ville de Fougerolles à un état de détérioration avérée en termes d'environnement, de nuisances sonores et écologiques, de risques certains de pollution, pour partie déjà malheureusement acquise..

Il est, de ces faits, évident que la délocalisation de Fers et Métaux, en un lieu à déterminer pour que cette opération soit une réussite environnementale et industrielle, doit intervenir avec le soutien et la collaboration judicieuse de tous les intervenants possibles : Europe, État, Département, Municipalité, Associations et, bien sûr Fers et Métaux.

Les enjeux sont considérables et, s'il y a une synergie raisonnable et constructive de toutes les énergies soucieuses de ce projet, alors de très beaux projets peuvent voir le jour pour le bien-être et le mieux être des Fougerollaises et Fougerollais : restructuration de la crèche avec un espace vert, réalisation d'une voie verte non amputée, valorisation du lit et des rives de la combeauté, préservation de la biodiversité, verdissement du centre ville, etc.

Les conséquences positives sont évidentes, en terme de salubrité et de suppression des nuisances actuelles.

Il y a visiblement volonté, de Fers et Métaux, de « quitter » le centre ville, sans pour autant quitter la commune de Fougerolles, alors il appartient aux autorités compétentes d'initier résolument la mise en œuvre de cette mutation bénéfique pour toutes et tous, Fougerollais d'aujourd'hui et, encore plus, Fougerollais de demain..

J'espère vivement que mon message sera d'un apport positif à cette participation..

Très respectueusement,

Philippe Ceresa